

# 笑顔あふれる学校

## 国際宇宙ステーション きぼう

修学旅行の前日18時頃、国際宇宙ステーション きぼうが夜空を通過するのを見ました。見た目は1等星よりも明るい星が、ジェット機ぐらいの速さで飛んでいくような感じです。現在、その中に日本人宇宙飛行士の野口さんが搭乗していることを思うと、感慨深いものがありました。

また、それより数日前には、はやぶさ2が小惑星リュウグウの小石などを採取し、無事地球に帰還しました。宇宙の研究・開発は急速に進んでいます。

その一方で、地球上では世界中がコロナウイルスの猛威にさらされています。コロナウイルス撲滅も同様に急速に進み、安心して学校生活を送れる日が来ることを願うばかりです。



## 6年修学旅行（12月10,11日）

コロナ禍の中、不安はありましたが、けがをしたり体調を崩したりする子もおらず、無事行てくることができました。また、天気も良く昼間は暖かく、快適な2日間でした。6年保護者の皆様には、実施日や行程の変更、実施・中止の判断等で大変ご心配をおかけし、申し訳ありませんでした。



## 赤い羽根共同募金

毎年恒例の取り組みとなっています赤い羽根共同募金運動が、児童運営委員会の呼びかけで行われました。

学校で、ドラえものの募金箱を回収したのは12月8,9日の2日間だけでしたが、数多くのご協力をいただきました。ありがとうございました。



## 伝統行事にふれる機会を

大掃除、除夜の鐘、初もうで、門松、鏡餅、お年玉など、近年では行わなくなったご家庭もありますが、年末年始には、古くから行われている日本の伝統行事が数々あります。その一つ一つには、きちんと意味があります。

冬休みを利用して、お子さんと調べてみてはいかがでしょうか。

